

Wien, am Freitag, den 9. Dezember 1927

Behebung der neuen Steuertafeln für Autotaxi. Die Kraftwagenabgabekennzeichen für das Jahr 1928 sind im Jänner zu lösen. Um die Abwicklung des Parteienverkehrs klaglos zu bewirken und ein allzu- langes Anstellen der Parteien zu vermeiden, wird der Magistrat die Abgabekennzeichen für Autotaxi für 1928 schon im Dezember ausgeben. Die Besitzer von Platzkraftwagen werden daher aufgefordert, die neuen Abgabekennzeichen gegen Bezahlung der Abgabe für das erste Quartal 1928 im Betrage von achtzehn Schilling ab 12. Dezember im Neuen Rathaus, II. Stock, Tür 16, zu beheben. Die Ausgabe der Steuertafeln für die Besitzer von Kraftwagen mit den Lizenznummern (E)1 bis (E)999 wird ausschliesslich in der Woche vom 12. bis 17. Dezember, mit den Lizenznummern (E)1000 bis (E)1806 und (F)2001 bis (F)2199 in der Woche vom 19. bis 24. Dezember und endlich mit den Lizenznummern (F)2200 bis (F)3040 in der mit 27. Dezember beginnenden Woche erfolgen. Die Regelung des Parteienverkehrs für die Besitzer von Privatautos wird wie heuer ebenfalls im Jänner 1928 gleichfalls nach Gruppen von Nummern erfolgen.

Unveränderte Kanalräumungsgebühren. Gegenüber dem Vormonate sind die Kanalräumungsgebühren für Dezember unverändert geblieben. Sie betragen das Dreissigfache des Monatszinses August 1914 beziehungsweise des Monatszinses, der der Bemessung der Wohnbausteuer zugrunde gelegt wurde.

Die Ausstellung der Wiener Kunstgesellschaft in St. Pölten. Wie bekannt, veranstaltet gegenwärtig die Wiener Kunstgesellschaft in St. Pölten eine Ausstellung, wobei auch Führungen veranstaltet werden. So führt morgen, Samstag, Maler Professor Harlfinger um 16 Uhr nachmittags und übermorgen, Sonntag, gleichfalls um 16 Uhr Kunstschriftsteller Alfred Markowitz.